あそび+みんな=?

IN 蓬川公園(尼崎市)

活動日時: A…4月27日(土)

B…4月28日(日)

活動プログラム:

心動プログラム・		
午前	集合・あいさつ	おはようございます。 今月は蓬川 公園で遊ぼう! グループのメンバ ーみんなと友達になれるように頑 張ろうね。
	グループ対抗遊び	自己紹介が終わったら広場に移動して遊ぼう!『ジャンケンピラミッド』、『整列ゲーム』、『メガホン氷鬼』を楽しむよ。遊びの中で名前をアピールする為には、どうすればいいかな?負けた時こそみんなで作戦を考えてみよう!
	昼食	風が吹くと寒いからしっかりと 上着を着て食べよう!みんなが食 べ終わったら遊んでOKだよ。
午後	チャレンジ遊び	午後は『スーパーボール送り』に 挑戦するよ!この遊びは相手グル ープとの対決ではなく、自分のグル ープでどれだけレベルアップでき るかが大事だよ。最初は出来なかっ た事が成功すると嬉しいね!
	グループタイム	最後はグループでやりたい遊び を楽しもう!出た遊びの中からみ んなで決めてね。みんなの希望を叶 える為にはどうすればいいかな?
	振り返り 解散	あっという間の一日だったね! 友達を増やす為に意識した事を思 い出して、来月からも頑張ろう!そ れじゃあ、まったねぇ~!!











<全体感想>

今月は"グループ全員と友達になる"を目標に掲げ、様々な遊びを楽しみました。午前中に行ったルールが簡単な遊びは、学年関係なく楽しむ様子が印象的でした。そして、午後からは難易度が高い『スーパーボール送り』に挑戦しました。一回目は全グループが失敗に終わり、練習も兼ねた作戦タイムを設け、再度挑戦しました。二回目は全グループが記録を伸ばし、成功を喜ぶ事が出来ました。一回目と二回目で大きく異なった事は"声かけ"でした。「ドンマイ!」、「もう一回やろう!」という前向きな声かけももちろんですが、それ以上に「始めていい?」、「いいよ!」とみんなで確認し合う声かけが成功へと繋がったと思います。また、成功が近づいていると感じられた事がみんなのモチベーションに繋がり、この遊びを通してグループの一体感が生まれたと感じました。これからも失敗と成功のどちらも大事にしながら活動を展開していきたいです。